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今日运河

视觉

18日一早，来自金宇家
居“金师傅服务队”的陈来峰
和张胜强出发了。当日上午，
他们去火炬路一家打印店维
修电路后，还要到枣店阁小
区一户居民家更换插座。你
别误会，“金师傅”不是去做
售后服务，而是纯粹义务服
务。

“您好，我们是金师傅，
请问您这边有什么需要修理
的吗？”当日上午9点，陈来峰
扛着梯子来到立德印刷有限
公司的一间办公室，公司经理
周宇赶紧迎上前，希望两位师
傅帮忙改下电路。听周经理介
绍完情况后，陈来峰两人立即
开始了工作。拆线、扯线、更改
线路，一个梯子爬上爬下四
五十趟，最后打开灯，一切搞
定，此时已过去两个多小时。
顾不得寒暄，陈来峰他们又
驱车前往枣店阁小区。

两个活干完，已中午1点
左右，他们才草草在一家小
店喝了碗黄鱼汤，吃了个夹
饼，然后继续预约下午的活。
一天下来，多则七八个活，少
则两三个活，奔走在需要帮
助的人群中间，这就是金师
傅们的常态。

现在，很多人面对稀奇
古怪的水、电线路故障，常束
手无策。可能是一些小问题，
却影响着他们的生活。张胜
强说，记得有一次去一户家
庭维修电灯，所有房间5个灯
全坏了，而且各有各的问题，
整整一天时间全泡在那里，
费了很大劲才“重燃”了所有
的灯。

“真的是免费的吗？”很
多人经常会对金师傅服务队
的免费服务产生质疑，但事
实上，这种免费服务的行动，
已默默无闻地进行了数年。

为让更多市民信赖这项服
务，金宇家居甚至还在公交
车体上打过广告。

谈起金师傅服务队的创
建初衷，金宇家居企划部经
理马红者告诉记者，随着金
宇家居的不断发展，企业需
要一支自己的售后队伍，但
是在操作的过程中发现，仅
仅将服务局限于金宇客户就
太过狭隘了。

“事实上，市民在生活中
对这种日常维修服务的需求
是十分旺盛的，做企业要厚
道，企业在做大的同时，也应
该反哺社会。人在做，天在
看，金宇服务队代表着金宇
家居的形象，我们虽然付出
了成本，但是我们也收获了
市民对金宇品牌的认可，这
种日积月累的积淀，是什么
宣传也换不来的。”金宇家居
总经理邹庆超说。
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中午1点多，“金师傅”们终于吃上了午饭。居民家中，阿姨对师傅们的服务很满意。师傅们正在维修电路。

师傅们认真负责，一个电话，服务到家。

在车上，师傅通过密密麻麻的通讯地址确定路线。
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